

Ibagué, 5 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2427

Operativos de seguridad dejaron 19 capturados durante el fin de semana en Ibagué

Asimismo, se recuperaron dos motocicletas robadas y se realizaron cuatro capturas por tráfico de estupefacientes, incautando un total de 2.500 gramos de sustancias prohibidas.

En un trabajo articulado entre la Alcaldía y la Policía Metropolitana, durante el primer fin de semana se decomisó gran cantidad de estupefacientes y se capturaron a 19 personas.

“Hemos realizado 35 puestos de control en diferentes sectores de la capital tolimense 973 planes de prevención y control de los cuales resaltamos 470 controles a motos”, indicó Edward Amaya, secretario de Gobierno.

Por su parte la Policía Metropolitana, destacó que en los 35 puestos de control dejaron 19 capturas, incluyendo 16 en flagrancia y 3 por orden judicial.

Los delitos abordados incluyen homicidio, tráfico de estupefacientes, hurto, concierto para delinquir, violencia intrafamiliar y porte ilegal de armas de fuego. Asimismo, se recuperaron dos motocicletas robadas y se realizaron cuatro capturas por tráfico de estupefacientes, incautando un total de 2.500 gramos de sustancias prohibidas, equivalentes a más de 2.500 dosis que ya no circularán en la ciudad.

Efectivos de la Metib, verificaron 32.645 antecedentes a personas y 27.110 a vehículos y motocicletas. Además, se impusieron “433 órdenes de comparendo, de las cuales 311 fueron por el porte de armas blancas, elementos con los cuales se limita la posibilidad de que se cometan lesiones

y hurtos en la ciudad de Ibagué. De igual forma, 35 comparendos por riñas que se presentaron en calle, 17 incautaciones de equipos móviles con reportes de hurto en base de datos negativos e igualmente la suspensión de actividad económica en tres establecimientos”, agregó el coronel Óscar Acosta, comandante de la Policía Metropolitana de Ibagué.

Es importante destacar que autoridades invitan a la comunidad a hacer uso responsable de la línea de emergencias 123, puesto que durante el fin de semana, la línea recibió 4.077 llamadas, de las cuales 3.337 fueron improcedentes.

“Se recibieron 100 llamadas para atender casos de riñas y 65 requerimientos a la línea 123 para motivos de Policía”, finalizó el oficial.